



Le 27 mai dernier, deux cérémonies se sont déroulées pour la Journée nationale de la Résistance au lycée Léopold Senghor d'Evreux.

Le programme de cette journée comportait notamment la pose d'une plaque en hommage à André Biaux, ancien déporté de Neuengamme (Mle 37377), décédé au début de cette année et qui témoignait depuis de longues années dans ce lycée. La plaque est entourée de galets blancs disposés en triangle.

Une autre cérémonie était consacrée à la plantation de sept rosiers « Résurrection », également disposés en triangle, par des lycéens du Lycée horticole d'Evreux.

Un professeur, M. Lucien Grillet, avait contacté et invité l'Amicale qui fut représentée par Pascale Evans-Valliccioni.

Ce professeur espère que d'autres projets seront envisageables l'an prochain et nous remercie chaleureusement de notre soutien, notamment pour le prêt d'images.

Quelques éléments et images de la journée sur la page du site consacrée à cette journée : <https://lgrillet.wixsite.com/histoire-memoires/2020-2021>